

市民から、公共施設内の指定場所でないところで「喫煙している」という市の幹部がいる。本人はばれていないと思う。手した。吸っているのは、いわゆる○○室という、幹部の部屋である。本人はばれていないと思う。者ではないものは煙の

厚生労働省からすることは論外である。煙するように通達さる者は、喫煙する。誰



タバコの吸い殻

禁煙になつてはいるはずの公共施設で、幹部職員、管理者が指定場所以外でタバコを吸つているという事実が判明した。吸つてはいけない場所で、吸殻がカルピス紙パックの中に大量に捨てられており、その写真も入手した。

### 部屋でこつそり吸うとは! 過去にボヤ騒ぎがあつた!?



### 「タバコは所定の場所」が守られないのか!!

# 公共施設内で市幹部が喫煙? カルピス紙パックに吸殻!

「広報かしわら特集号」に掲載されたお店に偏りがあるのではないか?一部では不満の声がある。

# 財政難なのに「広報かしわら特集号」発行



# 財政難なのに「広報かしわら特集号」発行

「広報かしわら特集号」に掲載されたお店に偏りがあるのではないか?一部では不満の声がある。

# 他市から不要な技術アドバイザー? 市長の知人関連か?

### 先日、市の封筒で内部告発のような書面が届きました! 何の参考にもならないアドバイスで、一回に5万円を支払っている?

現在、柏原市上下水道部では、一回5万円で月1回、技術アドバイザーを呼び、技術支援を受けていたが、一部から、「何の役にも立たない」と噂されている。そして、その人物は、「市長の昔からの友人」という理由で選ばれているという内容であった。

濱浦議員が、市に問い合わせたと市からの回答は、非常勤嘱託職員として技術アドバイザーを雇用している。しかし、嘱託料は、一回1500円であり、仕事内容は、素晴らしい役立つ。ただし、職員として技術アドバイザーを雇用してはもつと根本的に考えなければならない人が集まりません。今後も、努力していかなければなりません。

市側がもつと技術者採用・養成を図るべきとの間に、市の経費削減をはかり、が、商店の活性化は努力しているがなかなか人が集まりません。今後も、努力していかなければなりません。外部から技術者を雇用するのでなく、市側がもつと技術者採用・養成を図るべきとの間に、市の経費削減をはかり、が、商店の活性化は努力しているがなかなか人が集まりません。今後も、努力していかなければなりません。

行政がフォローすることは大切のことだ。行政が行政が、商店の活性化は努力しているがなかなか人が集まりません。今後も、努力していかなければなりません。

自らが立ち上がるこ

と。それに対して市

に立っていますとの

回答があつた。水は、

が、商店の活性化は努力しているがなかなか人が集まりません。今後も、努力していかなければなりません。

自らが立ち上がるこ

と。それに対して市

に立っていますとの

回答があつた。水は、

が、商店の活性化は努力しているがなかなか人が集まりません。今後も、努力していかなければなりません。

自らが立ち上がるこ

と。それに対して市

に立っていますとの

回答があつた。水は、